

De sol a sol

AL VUELO

El día de ayer fué bueno, aunque nadie se lo podía figurar cuando la madrugada anterior llovía y cánticos durante la tormenta que se desarrolló. Pero con la aurora se fué la tempestad con su música á otra parte, estuvo la mañana dudosa, pero á mediodía se pudo ya asegurar que tendríamos una buena tarde, como así sucedió, pudiéndose celebrar la corrida de toros, á la que asistió un gran gentío, llenando por completo la plaza.

Los miércoles sembraron el pánico de costumbre y la corrida no fué cosa del otro jueves, pero la animación en la plaza y en la ciudad fué enorme, circulando por sus calles casi, casi, tanto público como en el tradicional viernes de la Virgen.

La reina Cristina llegó por la mañana del extranjero, y permanecerá entre nosotros hasta fin de temporadas, como de costumbre.

De noticias andamos mal, pues aunque hubo oficinas, y talleres y mostrador, sólo fué durante medio día, porque á la tarde todo el mundo fué de toros y se divirtió, no ocupándose de otra cosa.

En el Victoria Eugenia se estrenó con éxito "El celoso extremeno", comedia de Serrano Anguita, que en todos cuantos escenarios se ha representado ha sido un triunfo.

También en el Teatro Principal se estrenó un sainete del conocido periodista señor Arisne, que fué francamente recibido por el público, que rió las situaciones principales, abundantes en gracia y vís cómica.

En el Kursaal hubo ayer la misma concurrencia que en los días festivos y en todas partes la animación fué grande, como día de fiesta.

Y esto es todo lo principal, pues la gente sólo piensa en divertirse, alcanzando los festajes populares gran apogeo.

El Orfeón Donostiarra dió anoche en el Bule un concierto en unión de la Banda Municipal escuchando el programa más de ochenta personas, que aplaudieron los principales números del mismo.

Nada más por ahora.

ASORDEP.

Gran Kursaal

EN EL TEATRO

LA COMPAÑIA DE LARA. — "La fuerza del mal", fué la obra elegida para que ayer actuase la Compañía del teatro Lara, de Madrid, que dirige el intelectual actor Ricardo Simó Raso, en la cual figura como primera actriz la no menos admirable Leocadia Alba.

Obra de Linares Rivas, el comediógrafo español que más fielmente ha sabido llevar á la escena los dramas hondos y callados de nuestra "clase media" el público, ese público intelectual que acude a diario al Kursaal, respondió ayer, como siempre, á la categoría del autor y á la de los intérpretes.

"La fuerza del mal" es una obra en la que Linares Rivas ha conseguido uno de sus mayores aciertos literarios y uno de esos grandes triunfos como comediógrafo.

Es una comedia de corte originalísimo, en la que la potencia creadora del escritor español se muestra exuberante, en toda su lozanía, constiguiendo en el desarrollo el máximo de interés.

El público, que ya conoce la obra, aplaudió á pesar de todo al autor, sin dejar de hacerlo muy calorosa y cariñosamente á los intérpretes, que llevaron a cabo en "La fuerza del mal" una labor depurada.

Las ovaciones fueron merecidas y justas y sonaron verdaderamente entusiastas en honor de Simó Raso y de la señora Alba, que estuvieron magistrales.

Hoy se despidió esta Compañía del público del Kursaal, poniendo en escena la comedia de Juan José Lorente, que lleva por título "La pena de los viajes".

Mañana, lunes, debutará en este teatro la Compañía de comedias que dirige tan acertadamente Lola Membrives, poniendo en escena la preciosísima comedia benaventiana titulada "El mal que nos hacen".

EL TE DANZANTE

Se celebró ayer, en el "dancing" del restaurante el té danzante de costumbre, al que, al igual de todos los días, acudieron las personas de la buena sociedad donostiarra y de la colonia veraniega.

Fueron aplaudidos como siempre el Jazz-band Seven Hot, la orquestina Marimba Excelsior, Guitemática y los artistas de la danza Jack Gavin y June Day.

LOS CONCIERTOS

En el gran "hall", tuvieron lugar los conciertos por la orquesta que dirige el maestro Larrocha.

Las obras seleccionadas que interpretó la orquesta fueron escuchadas por el numerosísimo público de costumbre, que tributó grandes ovaciones á los músicos que dirige el gran Larrocha.

CONCIERTOS ARTÍSTICOS

Como ya anunciamos ayer, los próximos conciertos artísticos, que se celebrarán en breve, serán á cargo del eminente violinista Carlos Sedano, que regresa de su triunfal campaña por diversas capitales europeas.

- De Sociedad -

Santoral

Agosto 17. Domingo. — Santos Jacinto, Lizardo, Bonifacio, Rogado, Estratón y Julián.

Sol, sale á las 5'18 de la mañana; ponece á las 7'14 de la tarde.

Cuato menguante en Tauro, el 22 á las 9 h. 10 m.

Hotel Restaurant Ezcurra

Suntuoso y regio salón comedor. La cocina y repostería más selecta y acreditada del país vasco.

Viajes

Marchó á Zaragoza doña Juana Rivera.

— Vino de aquella ciudad la viuda de Peñalver con sus bellísimas hijas Lolita y Pilar.

— Vino también de Zaragoza don Enrique Martín y el doctor Penella, así como don Antonio Caverio.

— Se encuentra en San Sebastián nuestro estimado amigo don Julián Lequeitio Ruggama, que ha venido de Bilbao para pasar unos días en esta ciudad.

— Pasó el día de ayer entre nosotros, nuestro diligente corresponsal en Azpeitia, don Miguel Oteiza, que esta noche regresa para la villa cuna de San Ignacio.

— Llegó procedente de la capital navarra, el abogado don Antonio Segundaga, acompañado de su distinguida esposa.

DENTISTA :: MOLINS :: Plaza Guipúzcoa, 2, 1.

— También ha venido de Pamplona el acaudalado propietario don José María Anton Casavieja, que permanecerá unos días entre nosotros, acompañado de su bella hija María Antoneta.

— Nuestro querido amigo el rico propietario vallesiano, don Enrique Pérez Marín, se encuentra en San Sebastián, en donde ha de permanecer parte de la temporada veraniega.

— Marchó á Bilbao, después de haber pasado unos días entre nosotros, el culto ingeniero de Caminos don Jesús Rialto, que fue acompañado por su distinguida esposa.

— También ha marchado á la invicta villa vizcaína el ingeniero don Juan Manuel Ribefo Matía.

— Con dirección á la villa y corte y procedente de la capital de la vecina república, llegó ayer á San Sebastián el propietario don Narciso Díaz Viejo, con su hermano el abogado don Marcos.

— Vino de Madrid y marchará á París dos días de pasar unos días entre nosotros, el distinguido deportista don Alberto Arcontales.

LOS MEJORES DENTÍFRICOS

SANOLAN

— Regresó á la capital de España el propietario don Julio Berasaba, que ha pasado en San Sebastián una breve temporada.

— A la vecina villa de Zarauz llegó procedente de Zaragoza don Constantino Colomina.

— Nuestro querido amigo don Ángel Sarabia Fernández, ha venido de Salamanca y permanecerá en San Sebastián el resto de la temporada estival.

— Marchó á la ciudad condal el rico industrial y propietario, don Ángel Matesanz.

OO

Compañía de comedia
del INFANTA ISABEL

TEATRO VICTORIA EUGENIA

TELEFONO 15-55

Director artístico
ARTURO SERRANO

OO

A las siete menos cuarto tarde

La comedia en tres actos y en prosa, de Francisco Serrano Anguita,

EL CELOSO EXTREMÉÑO

OO

A las diez y media de la noche

La comedia en tres actos y en prosa, originada de D. Luis de Olive,

Hay que vivir

MUNUZURI S. A. Apartado 49.-BILBAO

Fábrica de

Barnices, Secantes, Esmalte, Pinturas y Pastas

en calidades inmejorables y de toda garantía

Depósito en San Sebastián: CALLE FUENTERRABA, 37

La pelota

EN JAI-ALAI

Con una entrada rebosante se celebraron ayer tarde los encuentros que estaban anunciados.

Los dos carecieron de interés y si el público no llegó a aburrirse fué porque tanto el primer partido como el segundo, fueron "de calla" y terminaron pronto.

En primer término, Salsamendi y Larriaga, colorados, jugaron contra Ostolaza y Salaverría, azules.

Desde el primer momento se impusieron los rojos, que llevaban un cuadro de ventaja en el saque y apenas si hubo lucha.

Ostolaza y Salaverría, que eran dominados desde que sacaba Salsamendi, no hicieron tampoco nada para contrarrestar el juego de sus adversarios.

Así, pues, que si se tienen en cuenta estas circunstancias, a nadie extrañará el que Ostolaza y Salaverría quedaran, en contra de lo que muchos creían, en 39 tantos para los 50.

Luego jugaron Jurico y Campos, colorados, contra Echániz y Sasain, azules.

Este encuentro resultó por el estilo del anterior, pues como en el primero, en este segundo sólo se vió el dominio franco de una de las parejas, mientras que la otra actuó sin ganas.

También esta vez la victoria correspondió á la pareja en la que menos confiaban algunos aficionados, y Jurico y Campos, que fueron los derrotados, quedaron en 33 tantos para los 50.

Los gananciosos jugaron muy bien, así como el veterano "Thantho", Jurico apagó y desacertado.

MAJESTIC PALACE

The Dansant desde las 5 1/2 de la tarde

MAGNIFICO PARQUET

Orquesta ARANGOA

Jazz band CLOTTES

RENOMBRADA COCINA

ALMUERZO

9 ptas.

COMIDA

10 ptas.

PERLAS JAPÓN

Durante MUY BREVES DIAS

hace exposición y venta de Perlas Japón en San Sebastián, en el HOTEL CENTRAL, el propietario de las mismas

Avelino S. Isasia.

Collar Perlas Japón, desde pesetas 65.

Parejas Perlas Japón, desde pesetas 30.

Dollar calidad ESPECIAL, desde pesetas 120.

POR BREVES DIAS

HOTEL CENTRAL

F. SALAVERRI

ORTOPEDICO

Colón de Larreátegui, 49, BILBAO

APARATOS ORTOPEDICOS

para la curación de los tumores blancos, desviaciones vertebrales y deformidades de las piernas

ERAGUEROS

insuperables en la contención de las HERNIAS

Fallos abdominales: Piernas y brazos artificiales

En San Sebastián, todos los meses el día 1., en el Hotel Arana